

Santiago de Querétaro, Qro. 23 de abril 2008

A mi nieto

Mi amor, tu me hiciste abuela para mí fue una de las cosas más preciosas de mi vida. Tenía tu mamá un mes de embarazo cuando nos dieron la noticia que venías en camino, tu abuelo y yo estábamos felices. Lástima que él ya no te vió pues se murió en esos días, pero alcanzo a pintarte tu cochecito, que había sido mío, imagínate que ese cochecito tenía 49 años y que yo había guardado para mis nietos. Para mí fuiste y seguirás siendo un rayo de luz en mi vida.

Tus papás me dejaron participar en todos tus acontecimientos de tu vida y eso me ha hecho muy feliz, tus primeros baños, tus primeros pasos y ese lenguaje tan perfecto desde tan chiquito; cuando veíamos la luna, que yo te decía que la lazaba y te la llevaba al Rancho y que con un pincel largo te pintaba el cielo con tonos azules y rosas y te admirabas de que me quedaba tan bonito y que la luna llegara hasta tu casa.

Tus primeros años de Kinder, cuando en las fiestas de la escuela te escondías debajo de una cachucha roja pues tenías pena y después ya salías actuando muy bien como todo un actor.

Cuando jugabas a que eras Fernando Fernández que quien sabe quien sería, pero que no contestabas hasta que yo te decía Fernando Fernández y tu papá me regañaba porque ibas a perder tu identidad, después querías cambiar tu rancho de vacas lecheras por el mío que no tiene ni una vaca porque en el mío decías había tesoros que sacabas de la basura y para ti eran grandes tesoros; después salías a montar con Claudia, y se espantaba tu caballo y tu salías por los aires.

¿te acuerdas cuando jugabas a imitar animales.....? Y tú eras una verdadera maravilla, pues eras ardilla ó cocodrilo; pero un día te quedaste tirado en el jardín como una hora, pues eras un pescado muerto. Recuerdo

tantas cosas tuyas, después me prometiste que cuando manejaras me llevarías a pasear o al rancho y lo haz cumplido, cuando me llevabas billetitos de juguete para que pagara los sueldos del Rancho, pues no querías que yo gastara mi dinero, y me hiciste una alcancía con un teléfono viejo, yo,.... que no sé ahorrar, como ves todos los años me has llenado de amor.

Pero lo que más me gusta de ti como vas creciendo tan hombre y tan humano, con ese don de gentes que tratas igual al rico y al pobre, como eres de amable con toda la gente, para ti no hay diferencia de clases y eso me encanta, todos son tus amigos igual que tu bisabuelo José.

Cuando te vas a dormir a la casa, la casa se ilumina, con tus palabras y tu sabiduría y todo lo que me arreglas con tu inventiva y creatividad. Me encanta como me apapachas y te metes en mi cuello para llenarme de besos.

No te imaginas cuanto te extraño ahora que estas en Francia pero pensando que estas viajando y aprendiendo se me quita la tristeza.

Mi Chiquito ojalá toda tu vida sigas siendo igual y aunque no llegues a ser alguien importante, quiero que seas feliz con lo que tu escojas pues para mi siempre serás lo mejor en mi vida, nací para ser madre y abuela y tu siempre serás un Rayo de Luz en mi vida.

Te ama tu Abuela.....MALALA